

La santé oculovisuelle au Canada : une crise invisible

98 %

Canadiens qui disent qu'une bonne santé visuelle est importante pour la santé globale ou y est essentielle

1.2
MILLIONS

Canadiens touchés par une perte de vision

8+
MILLIONS

Les Canadiens susceptibles de développer une maladie qui menace leur vision

\$32.9B

Coût annuel de la perte de vision

La bonne nouvelle : il est possible de traiter ou de prévenir la perte de vision dans 75% des cas.

Un soutien important de la part du gouvernement fédéral est nécessaire pour faire de la santé de l'œil, des soins oculovisuels et des services de rééducation une priorité sanitaire pour la population.

Ce que cela représente :



Une stratégie fondée sur des données probantes appuyée par un service de vision



L'augmentation du financement de la recherche



Approvisionnement constant et fiable des médicaments requis pour le traitement des maladies et des problèmes oculaires



Accès accru aux soins pour les populations autochtones et prioritaires



Financement pour appuyer la sensibilisation sur la santé oculovisuelle

Sauvons notre vue. Faisons de la santé visuelle une priorité pour tous les Canadiens.



CANADIAN ASSOCIATION OF OPTOMETRISTS
ASSOCIATION CANADIENNE DES OPTOMÉTRISTES



Canadian Ophthalmological Society
Société canadienne d'ophtalmologie
EYE PHYSICIANS AND SURGEONS OF CANADA
MÉDECINS ET CHIRURGIENS OPHTHALMOLOGISTES DU CANADA



OPTICIANS ASSOCIATION OF CANADA
ASSOCIATION DES OPTICIENS DU CANADA



FIGHTING BLINDNESS CANADA
VAINCRE LA CÉCITÉ CANADA

